

令和3年度第1学年通信7.15(木)

てとてとて

生徒と家庭と学校と、いつもつながりのある教育を



「経験を学びに変え、成長し続ける学年」を1年間のヴィジョンとしスタートした春から、季節は夏にかわりました。ここまでを振り返ってみますと、体育大会に向け学年を超えて終結したファミリー活動(体育大会は10月に延期)、部活動生は、練習に励む放課後や土日、地区大会への参加(今回は感染症対策で応援参加ができない部活動が多かったです。秋の大会はいよいよ!)、そして3ヶ月の学習内容から出題となる定期テストI(結果は7月15日返却です)などと中学校生活ならではの活動に取り組んできました。また現在、各学級では、よりよい学級生活を目指した探究的委員会活動にも意欲的に取り組んでいます。友だちや私たちの意見やアドバイスを素直に聞き入れ、再思考・再試行を続けています。橘祭での合唱コンクールに向けて、音楽科の授業ではパートごとの歌声が聞こえます。各学級、伴奏者や指揮者が決まる頃でしょうか。次期生徒会役員選出に向けても1,2年生からの立候補者の募集が始まりました。

ここまでこれからも、嬉しい、楽しい日々ばかりではなく、きっと悩み、悔しがる日もあるでしょう。しかし、机上の教科書やワークからだけでは獲得できないスキルも日々身に付けてきている1年生です。本校1年生としてのフレッシュさに加え、徐々にたくましさも備えつつあり、とても頼もしく感じます。ぜひお子さま自身が見出した「自分の成長」を三者面談の中でお聞きください。

いよいよ今週金曜から夏休みに入ります。三者面談の日程設定では、御理解・御協力ありがとうございます。いただいた貴重なお時間が、お子さまの成長の支援へとつながる有意義な時間となるよう、職員一同準備を進めて参ります。また、これまで保護者の皆さまと共有する時間が十分に作れませんでしたので、限られた時間ではありますが、保護者の皆さまと、学校や御家庭でのお話しができることを大変楽しみにしております。どうぞよろしくお願い致します。

夏休みの課題については、各教科の授業で説明を行っております。裏面に課題一覧表を載せておりますので、御家庭でのお声掛けを宜しく願いいたします。例年、課題が終わらない生徒が見られます。相談等ありましたら、お気軽にご連絡ください。3年生は、高等学校へのオープンスクール参加も始まりました。高校の情報で知りになりたいことがありましたら、面談前、または面談時にお伝えください。後日、報告できる範囲をまとめて返答いたします。また、夏休み中の生活については、本校生徒として、安全で健全な生活を送るためにも「Hokuto planner」の記載内容を家族で確認し、共通理解をお願いします。適時、SNSでの言動、自転車の乗り方や歩行についても自分のふるまいを冷静に判断し、自他の命を大事にする行動をとることを伝えていきます。生徒一人一人が、安全で楽しい夏休みを過ごすことを一番に願っております。夏休み明け(8月24日学校開始)に、生徒全員がワクワク感と笑顔で1学期後半がスタートできるよう、生徒と学校と家庭とが「て」をとりあって連携していきましょう。

☆坂邊先生(本校スクールカウンセラー)による講話「なりたい自分になろう」を実施しました。7.14(水)

(坂邊先生より) 難しい内容もあったと思いますが、真剣な表情で、うなずきながら一生懸命に聞いてくださってありがとうございました。すばらしい1年生だと感激しました。アンケートの回答にも触れましたが、みなさんの声を今度もぜひ聞かせてくださいね。(生徒感想より) ストレスは対処するもので、いろいろな方法があることを知りました。自分をほめていくこと、信頼できる人を頼ることも大切なことがわかりました。これからは、今日知った「セルフ・コンパッション」を取り入れていきます。

本校では、2名のスクールカウンセラーの先生によるカウンセリングを毎月実施しております。今までも多くの生徒や保護者の方がカウンセリングの機会を利用されています。ご希望ありましたらいつでも学級担任までご連絡ください。

(文責:園田伊公子)